
Tema Consiglio di frazione di Magreta 

Data 16/09/2020 

Luogo In presenza nel tendone parrocchiale 
Online tramite Google Meet 

Amministrazione In presenza: Ass. Pagliani, Sarracino, Bosi, Agati, alla fine Sindaco Costi. 
Online: Ass. Bizzini  
Comandante della Polizia Municipale, Marcello Galloni 

Cittadini Presidente Sonia Tagliazucchi e Vice presidente Simone Berselli 
Ca. 30 cittadini in presenza fino alle 22:30, poi 12/15 
Ca. 5 cittadini online 

 

ODG : SICUREZZA, SPACCIO, ABBANDONO RIFIUTI 

Relatore : comandante PM Marcello Galloni 

Problemi di spaccio: 

- Le persone di Magreta sono preziose, non bisogna “girarsi dall’altra parte” ma fare segnalazioni nel 

caso in cui si rilevino problematiche di questo genere; 

- È molto delicato accertare lo spaccio nei luoghi pubblici quindi  è importante essere riservati ed andare 

subito dai carabinieri di Formigine. Meno si sparge la voce, prima si va dai carabinieri, più efficace è la 

loro azione investigativa. 

- C’è una divisione dei ruoli tra Polizia Municipale e Carabinieri, che si occupano della azione 

investigativa. I problemi di spaccio sono sempre coordinati dai Carabinieri. 

- Per l’uso, non lo spaccio, delle sostanze stupefacenti (es: gruppo di ragazzi nel parco), si può chiamare 

anche la polizia municipale; 

- Occorrono segnalazioni precise, riportanti il maggior numero di informazioni possibili: segnarsi gli orari, 

il modello di macchina, le targhe, il numero di persone, la presenza ricorrente di soggetti non conosciuti 

a Magreta, ecc..  

- Si possono anche dare notizie, informazioni confidenziali, esprimere le proprie perplessità ai 

carabinieri, anche senza arrivare ad una denuncia. Le forze dell’ordine al giorno d’oggi sono capaci di 

ascoltare ed avere riguardo. 

- Luoghi sensibili sono i parchi per il consumo, per lo spaccio tutto il territorio, questi soggetti si spostano 

spesso. 

 

Come agire nei casi di furti nelle abitazioni: 

- Chiamare sempre subito il 112; 

- Raccogliere il numero maggiore di informazioni, anche se è difficile e tutto succede velocemente. 

 

Come agire in caso di rilevamento di abbandono rifiuti : 

- Il Comandante della polizia municipale spiega che fa parte delle attività della PM; abbiamo molti 

strumenti a disposizione come le fototrappole, ma i maleducati sono tanti ed è difficile risolvere il 

problema su tutto il territorio. Soni ad oggi riusciti a comminare sanzioni anche con la collaborazione di 

Hera e delle Guardie Ecologiche Volontarie.  

- Si possono fare i filmati e usarli per una denuncia, il nome di chi denuncia non viene mai dichiarato. La 

privacy viene violata se il video viene pubblicato online, ma se lo denuncio alla polizia non c’è violazione 

di privacy. 



 

ODG: MANUTENZIONE DEL VERDE, GESTIONE RIFIUTI 

Relatore: ass. Giulia Bosi 

Parco di via Colombo:  

- ci sono stati problemi perché di solito veniva manutenuto due volte l'anno: una dalla ditta incaricate 

una dagli operai comunali. La ditta è potuta intervenire solo a settembre, gli operai comunali non sono 

potuti intervenire e la siepe è cresciuta a dismisura. I cittadini chiedono che sia ulteriormente abbassata 

soprattutto da un lato; È stato deciso di pagare la ditta per due manutenzioni all’anno; 

- Pulizia dei cestini: avviene due volte a settimana, ma nel parco di via Colombo il giorno dopo sono già 

pieni. É necessaria la collaborazione e le segnalazioni dei cittadini alla PM per risolvere il problema. 

Ritiro dei rifiuti: 

- Ora avviene 1 volta a settimana, l’amministrazione sta chiedendo ad Hera di effettuarlo 2 volte a 

settimana. 

- Se un cittadino vede un rifiuto a lato dei bidoni , deve segnalarlo all’urp, non solo su facebook, perché 

bisogna mandare un mezzo diverso di hera. 

Manutenzione dei giochi 

- Sospensione Covid => sospensione gare => conclusione contratto a fine agosto => prima manutenzione 

ad ottobre; 

- Prima saranno fatti gli interventi piccoli e mirati; quando serve una sostituzione del gioco ci vogliono 

tempi più lunghi; 

- Puntiamo a comunicare le tempistiche precise e i luoghi degli interventi; 

 

Segnalazione di cittadini: 

- Via Cabassi zona industriale: nei contenitori dei rifiuti troviamo sempre i rifiuti delle attività, in 

particolare imballaggi. Si fermano i furgoni e svuotano di tutto. Si richiede la fototrappola; 

- Pezzettini di via Po, i prolungamenti di via Brenta, via Colombo e via Cabassi, non vengono mai pulite 

dagli operatori; 

- Taglio coi decespugliatori intorno a via Colombo: gli operatori fanno il lavoro senza riguardo alle 

macchine parcheggiate. Si chiede nuovamente  di essere informati prima sulle date dei lavori per poter 

spostare le macchine ed in ogni caso che utilizzino gli appositi dispositivi di protezione; 

- Sono presenti buche enormi nella strada di campagna via Tampellini; 

- In Via Venturelli non sono passati a raccogliere la carta; 

- La Ciclabile verso il Colombarone è buia e il canale a fianco è invaso dalle piante. 

- In Via don Orione non sono mai stati potati gli ippocastani, hanno rotto tutto il marciapiede e stanno 

cominciando a rompere i muri delle case. Gli alberi sono malati e cadono i rami durante i temporali; 

- La pianta di fianco alla fermata dell’autobus, tre anni fa “adottata” da Claudio Botti ma non è mai stata 

piantata. L’amministrazione si impegna a verificare lo stato della posizione. 

 

Domande dei cittadini: 

- Inserire preventivamente sul sito del comune date e luoghi dei lavori sul verde / lavori pubblici in 

genere 



 

ODG: RIPARTENZA DELLE SCUOLE IN SICUREZZA 

Relatore: Ass. Sarracino 

Relazione sul lavoro svolto durante l’estate per permettere l’inizio della scuola a tutti gli studenti delle 

scuole sul comune. L’Associazione Magreta e i volontari si sono dati da fare sia alle Palmieri che alle Fiori. 

- Trasporto scolastico 

o <= 15 min => può essere al 100% 

o >= 15 min => deve essere al 80% 

Per questo motivo i tragitti sono pensati per essere pieni al 100% solo nei primi 15 minuti (ritorno) o 

ultimi 15 minuti (andata) 

- Il prolungamento orario nelle scuole pubbliche primarie e d’infanzia non è ancora attivabile: mancano 

ancora le linee guida dallo stato, si spera arrivino entro qualche settimana. Nelle scuole private si 

possono organizzare diversamente e per questo fanno il prolungamento. 

- Nel nido viene attivato il prolungamento, dove c’è stata una richiesta sufficiente. 

- Trasporto verso le scuole superiori:  

o Verso Modena: aggiunta una corsa alla mattina, che passa dal polo Leonardo 

o verso Sassuolo: aggiunta una corsa da Sassuolo a Formigine 

I trasporti si stanno modificando per essere in linea con  le scuole che hanno cambiato orari e 

percentuali di presenza. 

- Il Bimbibus ancora non può partire, siamo in attesa di linee guida  

 

Domande dai cittadini: 

- garantire la connettività internet: 

o voucher regionale con finanziamento di 100.000€ per l’unione dei comuni 

o donazione di un privato di 28.000€, solo per la primaria, entro il 30 settembre. 

o È previsto il bando dell’unione, tra i requisiti: 

▪ per connettività (180€ per 12 mesi connettività) o per pc (max 450€) 

▪ ISEE max 28.000 € 

▪ almeno un figlio a scuola  

o uscita 1° bando domani, scadenza 25/09 

o uscita 2° bando con scadenza più lunga 

o  

- gestione del parcheggio delle Palmieri: 

o ci sono parcheggi più complicati nel comune, quello delle Palmieri non è così problematico; 

o ci vuole la polizia municipale, i volontari non bastano perché non vengono rispettati; 

o si richiede la collaborazione diretta dei genitori della scuola. 

 

- a scuola in bici, rastrelliere e passaggi pedonali frazionati sulle strade principali 

o disponibilità a valutare l’acquisto di rastrelliere 

o i passaggi pedonali frazionati devono essere messi a bilancio, adesso non sono nei progetti e i 

tempi sono più lunghi 

 

- tempi del campo da basket: 



o Gli uffici tecnici durante l’estate sono stati concentrati sulla scuola, il progetto è andato in 

seconda battuta e quindi i tempi sono da riconfermare 

 

ODG: PRESENTAZIONE BILANCIO SOCIALE 

Relatore: ass. Pagliani 

- investimenti: non ci sono margini nel bilancio, attendiamo finanziamenti ad hoc regionali, europei, 

ecc… 

- i margini di bilancio sono esauriti quasi del tutto dalla manutenzione. 

 

Domande: 

- Alessandro Braglia (consigliere comunale Lega): critiche alla politica di eccessivo risparmio, si potrebbe 

chiedere ai cittadini se necessitano di maggiori servizi, e richiesta di correzione  della rappresentazione 

del debito prospettico invece che attuale, come già evidenziato alla presentazione precedente. 

 

ODG: CONNETTIVITA’ E RETE 

Relatore: ass. Agati 

- Riepilogo storico: Magreta è area “grigia” non a ritorno di mercato. Il bando regionale è stato vinto da 

OpenFiber per fibra FTTH (fibra fino a casa). La suddetta societá non ha fatto quanto dovuto, ha preso 

perciò una multa. A Magreta le opere di Tim, in conflitto col bando che assegnava a OpenFiber, sono 

state bloccate fino a quest’anno. A seguito delle proteste è stato permesso a Tim di continuare le opere 

FTTC (fibra fino agli armadi). 

 

- Tim ha finito di collegare tutti gli armadi, il problema sembra risolto anche se alcune zone sono a 

velocità basse per una adsl. 

 

- Si possono fare i contratti con altri operatori; 

 

- Vi è una Convenzione comunale per garantire la banda larga via radio anche dove non arriva la fibra. 

 

ODG: ORTI PER ANZIANI 

Relatore: Sindaco Costi 

- Valutata un’area diversa, dopo i cantieri in fondo a via Magellano di fianco alla Fossa, per essere lontani 

dalle case ed evitare conflitti, visto che dopo le prime proposte erano già partite preoccupazioni dai 

confinanti. 

 

- Già finanziato con opere compensative. Tempi di realizzazione previsti entro fine 2021. 

 

 



ODG: VARIE 

 

- Piazza Kennedy: c’è ancora un progetto esecutivo? Nel frattempo si può aumentare il decoro? 

o Post covid è tornato difficile trovare un investitore 

o Vorremmo aumentare il decoro, anche se sarà difficile chiedere investimenti alla fondazione. 

 

- Lamentele per i rumori eccessivi della festa alla acetaia Leonardi venerdì 11/09, giorno prima di 

Golosando. Si avrà maggiore cura nel rilasciare le autorizzazioni. 

 

 

 


